

Tanz in den Mai 2025

Am Mittwoch, 30. April 2025 fand der diesjährige Tanz in den Mai in der Festhalle in Gutach statt. Und wieder einmal war die Veranstaltung gut besucht und bereits um kurz nach 20 Uhr war die Tanzfläche gut gefüllt.

Wie im vergangenen Jahr versorgten die Mitglieder des Schwarzwaldvereins die Gäste mit allerhand leckeren Köstlichkeiten.

Neben Cocktail's und diversen Kaltgetränken fanden sich auch Snacks und Pulled Pork Burger in der Speisekarte.

Die Band Spirits & Music sorgten mit Ihrer Musik für gute Unterhaltung und trugen dazu bei, das auch die diesjährige Veranstaltung ein voller Erfolg wurde.



Gut gefüllte Tanzfläche in der Halle



Zum Spülen wurde selbst der kleinste Nachwuchs mit einbezogen...



Das Team in der Cocktailbar hatte sichtlich Spaß...



Das gut organisierte Team in der Küche...



Die Band heizte den Gästen richtig ein...